

# 11月の上志段味自治会だより

## 1 秋の地域クリーン大作戦・街を美しくする日

10月30日の朝、地区各組長さんの声かけで、一斉にゴミ袋を持ち清掃が始まりました



ご家族皆さんの参加で、特に今日は子供たちも大活躍でした。日常生活や友達と遊んでいる私たちの街は、短時間で皆さんの力により見違えるほどきれいになりました。ご苦労様でした。



ゴミや雑草は、ボランティアごみ袋に入れ、回収場所へ。ご協力いただきました皆様、ありがとうございました。

▼作業中に一部の町内を巡回しましたら、地域の方から幾つか要望やお話が聞きできました▼いずれも地域の安全に関わる内容で、生活道路へ通過車両の進入注意看板の設置依頼▼もう一つは暗い場所があり防犯灯設置の要望でした▼看板は「ゆるさぼ」で作成したものをその日に設置、防犯灯は自治会で場所を確認し設置します▼このようなご相談は、お住い地域の自治会長までご連絡とご相談ください。



※春の町美実施でお寄せいただいたご意見は、役員会で確認し今回実施しました。今後も、きれいな街づくりの為、自治会へご意見をお聞かせください。組長さんを通してでも結構です。

## 2 「秋まつり」3年ぶりの開催



10月16日、勝手神社には400人以上が集まり、にぎやかに氏子主催の「秋祭り」が3年ぶりに開催されました。神社では宮司のお祓いの後、子供たちの元気な掛け声と笛の合図で各地区を練歩きました。

当日は夏を思わせる暑い日でしたが、皆さんの顔は、上志段味の伝統を復活させた満足感で満ち溢れていました。ご参加の皆さま、氏子の皆さま、大変ご苦労様でした。

## 3 秋のグランドゴルフ大会が開催されました

11月5日、志段味東小学校グラウンドで、志段味東・上志段味学区老人会主催の親睦グランドゴルフ大会が40名の参加で開催されました。晩秋の晴天にも恵まれ、プレー開始の合図とともに各ホールポストに向け第1打。コロナ過で練習ができなかった皆さんも、今日だけはハツラツとプレーを楽しんでいただけたようです。グランドゴルフにご興味のある方は、地区老人会までお問い合わせください。「大歓迎です」との事。お問合せは、代表の鬼頭さん、または自治会長まで。



## 4 秋のハイキングが行われました

11月12日、東谷山フルーツパークをスタート・ゴールの「親子ふれあい秋のハイキング」を実施しました。コースはパーク内のお散歩コースと東谷山頂上を回る冒険コース。68家族247人の参加でした。コース内には防災に関する問題が用意され、家族で災害時の対応について話しながらのハイキングでした。中には2歳半の坊やが東谷山に挑戦、階段をよじ登り山頂の尾張戸神社で登頂記念缶バッジを受け取り、大喜びでした。ゴールでは非常食や防災グッズの参加賞やお菓子をプレゼントしました。

